

KellerKaos



KellerChaos rocken seit 2006 über die Bühnen des Landes... hauptsächlich in Nordeutschland aber auch München und Berlin blieben nicht verschont. Die Highlights der Band waren u.a. ein Auftritt in Kapstadt/Südafrika im März 2010, diverse Festivals, wie der RSH Kindertag 2009, das Uelzen Open Air und Jübek Open Air 2010. Ein großer Erfolg für KellerChaos war die Teilnahme am Förderprogramm des John Lennon Talent Award 08/09. Bei den anschließenden Liveshows rockten sich die drei bis ins Finale. 2011 veröffentlichten KellerChaos ihr zweites Album. Diesmal über Coast Rock Records aus Kiel. 2014 erfolgte die Umbenennung in KellerKaos.

Quelle: www.kellerkaos.net